

Evitar atropellos

Escrito por Elradrieniel - 13/02/2023 22:23

Las estadísticas dicen que en los últimos años el número de accidentes de tráfico ha bajado, pero los atropellos a peatones siguen aumentando. Indiscutiblemente esto se debe a la falta de conciencia con respecto a los atropellos ya que los accidentes se dan de ambas partes bien sea por infracciones del conductor o del peatón, debemos estar pendientes y tomar las medidas preventivas correspondientes. Hay normativas para los conductores y para los peatones, las cuales deben ser respetadas y se deben cumplir con el fin de evitar atropello.

=====